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С INTRUM работаем с 2015 года,

около 8 лет!

За это время система сильно претерпела 

изменения в лучшую сторону.

Сейчас работа нашего агентства полностью  систематизирована 

благодаря совместной  работе с INTRUM CRM. А именно: 

начиная от захвата объектов, все стадии по договорам, звонки, 

реклама, расчет вознаграждения, мотивация и тд.                                    

Управление агентством, считаю, у нас на высоком уровне, 

думаю, мы впереди планеты всей, хотя и есть куда расти.

Сейчас в CRM у нас более 100 сотрудников и управление без 

качественного помощника по высоким стандартам не возможно.

За время совместной работы я периодически обращался к 

конкурентам, НО с уверенностью могу сказать, что тот 

функционал, который есть в INTRUM, не получить в другой 

системе.

Так же встречался с рядом руководителей, которые делают CRM 

"под себя"- этот опыт мы так же проходили, это в десятки раз 

дороже, не гарантирован конечный результат, а главное - грусть в 

их глазах утверждает что наша компания сделала правильный 

выбор


